Man einigt sich auf den 9. Juli 2013.

Frau Gerlach möchte auf dieser Mitgliederversammlung für den Vorsitz des Fördervereins kandidieren. Zwei weitere Mitglieder sind ebenso bereit, für den zukünftigen Vorstand zur Verfügung zu stehen. Leider ist bisher im Vorfeld niemand gefunden worden, der den Posten von Frau Fischer übernehmen möchte. Herr Wirtz und das Ehepaar Schneider werden nicht mehr antreten.

Frau Gerlach wird beauftragt, die Einladungen fristgerecht spätestens am 25. Juni 2013 zu verschicken.

Die Sitzung schließt um 21:30 Uhr.

Doris Rexin-Gerlach Gerlach